

¿Cuántas prelaturas personales existen actualmente? ¿Por qué no hay más?

Actualmente sólo existe la prelatura personal del Opus Dei.

20/11/2007

El hecho de que no se hayan erigido hasta ahora otras se explica por la misma novedad de las prelaturas personales, que han de ofrecer garantías de solidez eclesial y deben

insertarse armónicamente en las diócesis en las que actúen.

Por lo demás, existen otras circunscripciones eclesiásticas, como los ordinariatos militares, dotadas de una configuración del mismo tipo, es decir, personal y complementaria a las diócesis.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/cuántas-prelaturas-personales-existen-actualmente-por-que-no-hay-mas/>
(08/02/2026)